

RINGKASAN BERITA HARI INI

Bupati Apresiasi Kerja Keras Satrio Resik Jaga Kebersihan Kota

Sidoarjo, Menomoran - Bupati Sidoarjo H. Sahwani mengapresiasi kerja keras Satrio Resik dalam menjaga kebersihan Kota Sidoarjo. Dalam kunjungan ke Kantor Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kabupaten Sidoarjo, bupati bersama rombongan melakukan inspeksi langsung ke lokasi kerja Satrio Resik dan timnya.

Bupati Sahwani mengatakan, Satrio Resik sebagai Wakil Bupati Sidoarjo telah menunjukkan komitmen yang tinggi dalam menjaga kebersihan lingkungan. Ia berharap, dengan adanya dukungan pemerintah, Satrio Resik dapat terus meningkatkan kualitas kebersihan Kota Sidoarjo.

Gus Muhdlor Makan Bareng Satrio Resik, Pahlawan Adipura 2023



KOTA Sebanyak 700 tupas kebersihan dari Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kabupaten Sidoarjo berkumpul bersama Gus Muhdlor dan Satrio Resik (28/2) malam di Pendopo Kabupaten Sidoarjo. Ratusan tupas kebersihan yang mendapat julukan Satrio Resik itu diujak makan bareng oleh Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor dalam rangka syukuran atas diraihnya Adipura 2023.

Menurut Bupati yang akrab disapa Gus Muhdlor itu, tantangan petugas kebersihan yang terlihat pada a kebersihan

Dishub dan PT KAI Bakal Tutup Empat Perlintasan KA Sebidang

KOTA-Banyaknya perlintasan Kereta Api (KA) sebidang yang tidak dilindungi dengan palang pintu merupakan permasalahan yang mendasar. Apalagi, perlintasan kereta merupakan salah satu titik rawan terjadinya kecelakaan.

Selain adanya perlintasan KA di Sumokali, Gandi, P, adalah daerah tersebut merupakan lokasi pemukiman penduduk. Menurut Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Sidoarjo, Benny Arlanegara mengatakan, tahun ini telah ada empat palang pintu yang akan ditutup. Hingga saat ini total ada 123 perlintasan sebidang di Sidoarjo. Namun baru di 61 saja dilakukan. Sebab salah

Jumpai RTLH, Wabup Bantu Bedah RT

SIDOARJO - Miris, masih dijumpainya rumah tidak layak huni (RTLH) warga Sidoarjo. Wakil Bupati Sidoarjo H. Subandi, SH bersama anggota DPRD Sidoarjo H. Riza Ali Faizin melakukan sidak terhadap rumah tak layak huni di Desa Bulang Kemram, Selasa (28/2) siang hingga sore.

Pemerintah Kabupaten Sidoarjo siap memberikan bantuan bedah rumah senilai Rp. 20 juta untuk pembangunan rumah milik Paldi (60) tahun warga asal Dusun Gempol Laga RT 02 RW 08 Desa Bulang. Bantuan tersebut diambil dari Anggaran Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Sidoarjo.

Muhadaroh dan Ijazah 'Ammah Pondok Pesantren Al Fatah

KOTA Pondok Pesantren Al Fatah melakukan kegiatan Muhadaroh dan Ijazah 'Ammah, Selasa (28/2) sore di Gedung Al Fatah. Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kepala Desa Bulang Kemram, Wakil Bupati Sidoarjo, dan Kepala SMA Al Fatah Ridwan Muzakki. Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan keagamaan yang dilaksanakan oleh pondok pesantren tersebut.

Razia Gabungan, Jaring 22 Angkutan Telat Uji Kir

SIDOARJO - Razia angkutan umum dan barang dilaksanakan Dinas Perhubungan (Dishub) Sidoarjo, Polres Sidoarjo, dan TNI di Jalan Raya Pongkor Kecamatan (P.3), Hasilya, 22 kecamatan terhitung.

Penginspeksi melibatkan pemeriksaan dan pendataan tilang buku uji kendaraan. Kendaraan (kir) bagi angkutan barang dan penumpang yang masa berlakunya habis. Selain itu, pendataan tilang buku uji kendaraan barang yang tidak atau melebihi kapasitas dan pemeriksaan dokumen kartu pengawasan surat kendaraan angkutan barang (KAP) terhitung perijinan bagi angkutan penumpang. Hasilnya, terhitung 22 kecamatan yang masa berlakunya habis, terhitung 21 Kecamatan dan Operasional Dishub Sidoarjo Nivanto Kusnanto.

SMAN 4 Jadi Rumah Restorative Justice Sekolah

Sidoarjo, Hidayat - Upaya penyelesaian masalah, atau Restorative Justice, kini bisa dilakukan di SMAN 4. Rumah Restorative Justice Sekolah (RRJS) di SMAN 4 ini merupakan warisan satu-satunya peninggalan dari orang tuanya yang sudah lama meninggal dunia. Uang Rp. 70 ribu perhari dari beasiswa bapak kerton dirasa cukup untuk diisiskan sebagai renovasi rumah.

Gelar Sosialisasi dan Bimtek

BATU - Peningkatan kompetensi Sumber Daya Manusia (SDM) sangat penting dalam menunjang pelayanan yang baik. Hal tersebut diwujudkan dalam kegiatan Sosialisasi dan Bimtek Standarisasi Pelayanan Serta Tata Kelola Administrasi Umum dan Keuangan di Perumdam Among Tirta, Rabu (1/3).

SUBANDI dan RIZZA ALI FAIZIN Anggota DPRD Hadiri Ruwah Desa Bulang

Sidoarjo, Pojok Kiri - Tradisi ruwah yang diadakan di desa bulang Kecamatan Prambon, Kabupaten Sidoarjo, menghadirkan para anggota DPRD Sidoarjo. Wakil Bupati Sidoarjo H. Subandi dan Anggota DPRD Sidoarjo Rizza Ali Faizin menghadiri kegiatan ruwah di Desa Bulang Kecamatan Prambon, Kabupaten Sidoarjo, Selasa (28/2) sore.

Jalan Bawah Flyover Krian Bakal Dibuntu

Sidoarjo - Jalan Bawah Flyover Krian bakal dibuntu. Hal ini dikarenakan adanya pembangunan infrastruktur yang akan dilakukan di lokasi tersebut. Pemerintah Kabupaten Sidoarjo telah mengalokasikan anggaran untuk pembangunan infrastruktur tersebut.

Ditambah Sulam Sebelum Acara 1 Abad NU, Sebulan Ini Jalan Pondok Jati Rusak Lagi

Sidoarjo, Pojok Kiri - Sebelum acara 1 Abad NU, Sebulan ini Jalan Pondok Jati Rusak Lagi. Kondisi jalan tersebut mengalami kerusakan akibat aktivitas pembangunan di lokasi tersebut.

22 Truk ODDL... Manajemn Studi...

22 Truk ODDL... Manajemn Studi... Hal ini berkaitan dengan pengelolaan infrastruktur yang akan dilakukan oleh pemerintah Kabupaten Sidoarjo.

Jalan Bawah Flyover Krian Bakal Dibuntu

Jalan Bawah Flyover Krian Bakal Dibuntu. Hal ini dikarenakan adanya pembangunan infrastruktur yang akan dilakukan di lokasi tersebut.

22 Truk ODDL... Manajemn Studi...

22 Truk ODDL... Manajemn Studi... Hal ini berkaitan dengan pengelolaan infrastruktur yang akan dilakukan oleh pemerintah Kabupaten Sidoarjo.



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

✓ Gus Muhdlor Makan Bareng Satrio Resik, Pahlawan Adipura 2023



GUYUB: Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor saat makan bersama petugas kebersihan.

KOTA-Sebanyak 700 petugas kebersihan dari Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kabupaten Sidoarjo berkumpul bersama pada Selasa (28/2) malam di Pendopo Kabupaten Sidoarjo. Ratusan petugas kebersihan yang mendapat julukan Satrio Resik itu diajak makan bareng oleh Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor dalam rangka syukuran atas diraihnya Adipura 2023.

Menurut Bupati yang akrab disapa Gus Muhdlor itu, tantangan petugas kebersihan yang terlihat pada

momen peringatan 1 Abad NU. Saat itu dihadiri jutaan manusia yang tentu menyisakan banyak sampah. Namun dengan sigap ratusan Satrio Resik bekerja tanpa kenal lelah membersihkan area GOR dan sekitarnya. Selain itu, selama kurun waktu tahun 2022 mereka juga konsisten menjaga kebersihan kota dari sampah.

"Sebelum dan setelah acara 1 Abad NU semua berjalan lancar, ini karena adanya peran dari petugas kebersihan yang sigap. Mereka yang sebenarnya pahlawan adipura, sebutan Satrio Resik untuk mereka pas

karena bekerja tanpa kenal lelah menjaga kebersihan kota ini," ujar Gus Muhdlor.

Gus Muhdlor juga menyampaikan, bahwa di luar sana masih banyak warga yang masih belum sadar akan kebersihan lingkungan. Untuk itu dengan berupaya bersama-sama dia mengajak semua pihak menjaga lingkungan. Dimulai dari lingkungan sekitar dan mengubah cara pandang akan kebersihan. "Dimulai dari diri kita sendiri, lingkungan sendiri dan membantu bersama-sama dalam mewujudkan lingkungan yang bersih," terangnya. (nis/vga)



Bupati Apresiasi Kerja Keras Satrio Resik Jaga Kebersihan Kota

Sidoarjo, Memorandum

Kurang lebih 700 petugas kebersihan dari Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kabupaten Sidoarjo, berkumpul bersama pada Selasa (28/2) di Pendopo Kabupaten Sidoarjo.

Ratusan petugas kebersihan yang mendapat julukan "Satrio Resik" itu, diajak makan bareng oleh Gus Muhdlor sekaligus menggelar syukuran atas diraihnya Adipura 2023.

Menurut Gus Muhdlor, tantangan petugas kebersihan yang terlihat kemarin pada saat menjaga kebersihan momen peringatan 1

Abad NU. Dimana pada acara itu dihadiri jutaan manusia yang tentu menyisakan banyak sampah.

Namun, dengan sigap ratusan Satrio Resik bekerja tanpa kenal lelah membersihkan area GOR dan sekitarnya. Selain itu, selama kurun waktu tahun 2022 para Satrio Resik telah konsisten menjaga kebersi-

han kota dari sampah.

"Sebelum dan setelah acara 1 Abad NU semua berjalan lancar, ini karena adanya peran dari petugas kebersihan yang sigap. Mereka yang sebenarnya pahlawan adipura, sebutan satrio resik untuk mereka pas karena bekerja tanpa kenal lelah menjaga kebersihan kota ini," ujar Gus Muhdlor.

Gus Muhdlor juga menyampaikan, bahwa diluar sana masih banyak warga yang masih belum sadar akan kebersihan lingkungan. Untuk itu dengan berupaya bersa-



Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor foto bersama dengan para pahlawan Adipura.

ma-sama ia mengajak semua pihak menjaga lingkungan. Dimulai dari lingkungan sekitar dan mengubah cara pandang akan kebersihan.

"Dimulai dari diri kita sendiri, lingkungan sendiri dan membantu bersama-sama dalam mewujudkan lingkungan yang bersih maka momen keberhasilan seperti ini dapat dirasakan bersama," terangnya.

Bupati Ahmad Muhdlor mengapresiasi kerja keras

Satrio Resik dalam menjaga kebersihan kota. Bahkan, mereka kata Gus Muhdlor merupakan pahlawan Adipura.

"Saya memberikan apresiasi yang selinggi-tingginya kepada para petugas kebersihan yang sudah melaksanakan tugasnya dengan sebaik-baiknya. Saya meminta pada pangerjenan semua jangan berkecil hati terulah bermanfaat bagi Kabupaten Sidoarjo dan balasan itu



akan hadir kapanpun-terangnya.

Bupati alumni SMAN 4 Sidoarjo itu juga menambahkan, bahwa piala Adi-

pura yang diraih Sidoarjo adalah penghargaan yang diperuntukkan bagi pekerja kebersihan yang menjaga lingkungan.

"Saya minta kepada DLHK untuk selalu dan tetap kompak, guyub dan rukun. Memahami bahwa kita ini satu keluarga. Kepala dinas harus bisa menganggap semua jajarannya termasuk petugas kebersihan adalah satu keluarga,"

jelasnya.

"Dan piala ini adalah piala kita semua, bukti bahwa kita semua bisa mengharumkan Kabupaten Sidoarjo. Saya ucapkan terima kasih dan saya harapkan terus menjadi satu kesatuan jadi satu keluarga jadi satu rumah besar yang saling menguatkan satu sama lain," tambahnya.

Sementara itu Kepala DLHK Sidoarjo, M. Bahrul Amig mengatakan, suatu kehormatan Sidoarjo mendapatkan penghargaan Adipura dari Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan. Karena menurutnya tidak banyak daerah yang mendapatkan apresiasi terkait dengan masalah lingkungan seperti itu.

"Hal penting yang disampaikan oleh Ibu Menteri Siti Nurbaya terkait masalah lingkungan, beliau mencaangkan tahun depan sudah mengurangi sampah masuk ke TPA. Dan persoalan sampah diharapkan tidak lagi menjadi sumber penyebab pemanasan global dan perubahan iklim yang disebabkan oleh emisi sampah," terang Amig.

"Kita itu harus punya warisan yang baik untuk para generasi yang akan datang dan mari kita wujudkan Sidoarjo yang indah, dengan memiliki tamai yang dan tempat bermain bagi anak-anak," pungkasnya. (kri/jok/mik)

Dishub dan PT KAI Bakal Tutup Empat Perlintasan KA Sebidang

KOTA-Banyaknya perlintasan Kereta Api (KA) sebidang yang tidak dilengkapi dengan palang pintu membahayakan pengendara yang melintas. Apalagi, perlintasan kereta merupakan salah satu titik rawan terjadinya kecelakaan.

Salah satunya perlintasan KA di Sumokali, Candi. Padahal daerah tersebut merupakan kawasan pemukiman penduduk. Menurut warga Sesa Sumokali Sabini, perlintasan rel kereta api itu sudah ada sejak lama. "Tapi hingga saat ini belum dipasang palang pintu," katanya.

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Sidoarjo Benny Airlangga mengatakan, tahun ini tidak ada anggaran yang disiapkan untuk pembangunan palang pintu KA. Hingga saat ini total ada 123 perlintasan sebidang di Sidoarjo. Namun baru 61 saja



WASPADA: Salah satu perlintasan kereta api yang tidak menggunakan palang pintu.

yang sudah berpalang pintu. Benny mengaku, untuk membangun palang pintu semua perlintasan sulit dilakukan. Sebab selain

membutuhkan anggaran yang besar, juga tidak semua perlintasan itu legal. Artinya, ada aturan yang harus dipenuhi tentang perlintasan

sebidang. "Ada aturan jarak minimal yang harus dipenuhi," katanya.

Untuk itu, bagi perlintasan yang belum berpalang pintu,

pihaknya memberikan rambu-rambu sebagai salah satu upaya untuk mengingatkan masyarakat. Selain itu, pihaknya juga mengajukan beberapa titik untuk ditutup ke Dirjen Perkeretaapian.

Benny menyebut, dari puluhan titik yang diajukan, tahun ini ada empat yang akan ditutup. Menurut dia, keputusan titik mana saja yang ditutup itu menjadi wewenang Dirjen Perkeretaapian.

Sementara itu, Humas PT KAI Daops 8 Surabaya Lukman Arif membenarkan bahwa tahun ini pihaknya akan melakukan penutupan perlintasan sebidang. Hal itu merupakan salah satu upaya PT KAI dalam mencegah kecelakaan di perlintasan. "Pastinya kami koordinasi dulu dengan kewilayahan sebelum melakukan penutupan," pungkasnya. (ads/nis/vga)

✓ Muhadaroh dan Ijazah 'Ammah Pondok Pesantren Al Fattah

KOTA-Pondok Pesantren Al Fattah melaksanakan kegiatan Muhadaroh dan Ijazah 'Ammah, Rabu (1/3). Kegiatan tersebut dihadiri oleh Syekh Prof. Dr. Hisyam Kamil Hamid Musa yang merupakan Masyayikh Universitas Al Azhar, Kairo, Mesir.

Kepala SMA Al Fattah Ridwan Manan S.Pd, M.Pd menjelaskan, kegiatan itu merupakan bagian dari rangkaian safari dakwah yang dilakukan ke pesantren-pesantren yang muadalah di Indonesia.

Dia menyebutkan, Al Fattah dan ulama Al Azhar memiliki hubungan yang kuat sejak 21 tahun yang lalu. Semenjak pengasuh Pondok Pesantren Al Fattah Sidoarjo K.H. Muhammad



FOKUS: Para santri mengikuti kegiatan Muhadaroh dan Ijazah 'Ammah dengan khidmat.

Fauzan L.C.M.Pd melanjutkan kuliahnya di Al Azhar. Sehingga pada hakikatnya pon-

dok Al Fattah memiliki hubungan yang kuat dengan Al Azhar. Termasuk untuk menjaga ideo-

logi Al Azhar sebagai islam moderat atau yang disebut manhaj al washiyah. Tujuannya secara luas sebagai lembaga dakwah Al Fattah berperan menjaga manhaj tersebut.

Ridwan menyebutkan, kurikulum Al Fattah sudah setara dengan Al Azhar. "Dengan kegiatan itu, diharapkan banyak santri yang diterima di universitas yang ada di Kairo, Mesir tersebut," katanya.

Selain memberikan Muhadaroh atau ceramah umum, juga diberikan ilmu untuk mengkhathamkan hadits Arbain secara global. Kegiatan yang dilaksanakan di Masjid Baiturrohmah itu dihadiri oleh seluruh santri Al Fattah.

● Ke Halaman 10

layout: hsd

RADAR
SIDOARJO.ID

✓ Muhadaroh dan Ijazah...

Ridwan mengatakan, ke depan pihaknya siap mengelola dan membina siswa yang berkeinginan untuk belajar di Al Azhar. Atau bahkan di manapun. Seperti Yordania, Maroko, dan Turki. "Kamis siap membina dan mewedahi keinginan santri," ujarnya. (nis/vga)

Manajemen Studi...

oleh Pieter Tanuri, yang tak lain merupakan owner Bali United. Sambutan hangat manajemen Bali United tersebut begitu terasa.

"Tujuan kami datang ke Bali adalah untuk study banding. Ini sebagai langkah kami untuk pengem-

bangun infrastruktur untuk Akademi Deltras ke depannya," ujar Ronny kepada Pieter Tanuri.

Ronny mengatakan, jika pihak Bali United sangat welcome terhadap kedatangannya tersebut. Terlebih, Pieter Tanuri mengajak langsung perwakilan the lobster tersebut melihat training ground. Kesempatan

itu dimanfaatkan

sharing dan be
"Kami shari
dengan penge
akademi profi
klub sepak bol
program pen
maupun jen
bebernya. (fa

RADAR
SIDOARJO.ID

Jumpai RTLH, Wabup Bantu Bedah Rumah

SIDOARJO - Miris, masih dijumpainya rumah tidak layak huni (RTLH) warga Sidoarjo Wakil Bupati Sidoarjo H. Subandi, SH bersama anggota DPRD Sidoarjo H. Reza Ali Faizin melakukan Sidak terhadap rumah tak layak huni di Desa Bulang Kecamatan Prambon, Selasa (28/2/23) siang hingga sore.

Pemerintah Kabupaten Sidoarjo siap memberikan bantuan bedah rumah senilai Rp. 20 juta untuk pembangunan rumah milik Paidi (50) tahun warga asal Dusun Gempol Legi RT 02 RW 08 Desa Bulang. Bantuan tersebut diambilkan dari anggaran Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Sidoarjo.

Selain bantuan material, Paidi juga akan diberikan BPJS kesehatan kelas 3 oleh pemerintah Kabupaten Sidoarjo dan selanjutnya akan ditindak lanjuti oleh Dinas Sosial terkait pendataan KTP.

"Dalam bulan ini, bulan 3 segera akan ada pembangunan dan yang kedua tadi saya tanya apakah punya BPJS atau tidak, ternyata tidak mempunyai BPJS," ujar Wabup H. Subandi

Paidi sangat senang karena sudah lama berkeinginan ingin memperbaiki rumahnya yang sering bocor saat musim penghujan tiba. Kondisi itu karena semua sisi bangunan mulai atap, tembok luar maupun tembok dalam 100 persen terbuat dari anyaman bambu.

Namun, Paidi mengaku tidak mempunyai pilihan lain untuk tetap tinggal karena rumah itu merupakan warisan satu-satunya peninggalan dari orang tuanya yang sudah

lama meninggal dunia. Uang gaji sebesar Rp. 70 ribu perhari dari bekerja sebagai buruh pabrik karton dirasa belum bisa cukup untuk disisakan sebagai tabungan renovasi rumah.

Paidi pemilik rumah mengaku sejak bercerai dari istrinya, ia hidup sendirian di rumahnya tanpa ditemani anak semata wayangnya karena memilih ikut bersama ibunya.

"Saya pernah mencoba menyisahkan hasil gaji kerja untuk keperluan renovasi tapi dibuat untuk kebutuhan keluarga dan habis lagi," cerita Paidi.

Sidak dilanjutkan Wabup H. Subandi kerumah Suwandi warga masyarakat yang tidak mampu, di Dusun Kembangore RT 2/RW 2 Desa Terungkulon Kecamatan Krian, Sidoarjo.

"Bedah rumah milik bapak Suwandi berukuran 4x8 m2 bangunannya yang hampir roboh akan segera kita laksanakan bersama Baznas Sidoarjo, kelengkapan administrasi segera teratasi oleh tim Baznas Kabupaten Sidoarjo, apabila kelengkapan administrasi sudah masuk kriteria segera kita rehab, bantuan sebesar 20 juta pun juga akan pasti segera diluncurkan," ungkapnya.

Dalam kesempatan itu Wabup meminta Camat, Kades atau siapapun masyarakat dapat melaporkan ke Pemkab Sidoarjo bila menjumpai warga masyarakat yang membutuhkan uluran tangan agar segera dibantu.

"Kami sebagai wakil pimpinan daerah terus mensupport dan memberi dukungan warga masyarakat yang memerlukan bantuan," pungkas Wabup H. Subandi. ● loe



Wabup Sidoarjo Subandi sidak rumah warga di Desa Bilang Kecamatan Prambon Selasa (28/2/23).



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

SUBANDI dan RIZZA ALI FAIZIN Anggota DPRD Hadiri Ruwah Desa Bulang

Sidoarjo, Pojok Kiri

Tradisi ruwah yang diadakan di desa bulang Kecamatan Prambon adalah bentuk mengajarkan pentingnya kerjasama, gotong royong dan berbagi sesama.

Acara ruwat desa bulang ini merupakan bentuk rasa syukur dan persembahan kepada alam, kepada leluhur/atau dayang desa, dan kepada Tuhan yang Maha Esa atas hasil bumi,

kesehatan dan kemakmuran desa. Pada kesempatan ini Kepala Desa Bulang H. Wulyono mengucapkan terima kasih banyak kepada Wabup Sidoarjo Subandi dan seluruh masyarakat yang mengikuti tradisi yang dilaksanakan hari ini.

H. Wulyono juga mengucapkan terima kasih kepada Rizza Ali Faizin anggota DPRD Sidoarjo yang telah memberikan bantuan khusus (BK) untuk

pembangunan pavingisasi jalan menuju pepunden, " imbuhnya

Sementara itu H. Subandi menyampaikan, ruwah dusun /sedekeh bumi ini adalah wujud rasa syukur kepada Tuhan yang Maha Esa. Mari kira jaga tradisi ini jangan sampai tergerus jaman akibat modernisasi dan arus globalisasi. "Mari kita jaga dan melestarikan leluhur ini menjadi tradisi," ucap Wabup Sidoarjo

Perhatian H. Subandi SH juga akan membantu untuk peninggian jalan dan pavingisasi dalam bentuk (P.A.K) mudah - mudahan jalan yang menuju pepunden ini segera terealisasi.

Antusiasme warga begitu terasa terlihat banyaknya warga yang mengikuti acara tersebut dan malamnya diadakan pagelaran wayang kulit semalam suntuk dipendopo balai Desa Bulang kecamatan Prambon. (Nang)



POJOK KIRI
KORAN RAKYAT



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

✓ Razia Gabungan, Jaring 22 Angkutan Telat Uji Kir

SIDOARJO - Razia angkutan umum dan barang dilaksanakan Dinas Perhubungan (Dishub) Sidoarjo, Polresta Sidoarjo, dan TNI di Jalan Raya Porong kemarin (1/3). Hasilnya, 22 kendaraan terjaring.

Petugas melakukan pemeriksaan dan penindakan tilang buku uji kelayakan kendaraan (kir) bagi angkutan barang dan penumpang yang masa berlakunya habis. Selain itu, penindakan tata cara muat bagi angkutan barang yang salah atau melebihi kapasitas dan pemeriksaan dokumen kartu pengawasan survei (KPS) trayek/pariwisata bagi angkutan penumpang. "Hasilnya, terjaring 22 kendaraan yang masa berlakunya habis," terang Plt Kasi Pengendalian dan Operasional Dishub Sidoarjo Novianto Koesno.

Razia tersebut merupakan razia kedua pada tahun ini. Sebelumnya, pada 23 Februari razia gabungan berlangsung di Jalan Lingkar Timur di depan mal pelayanan publik (MPP). Saat itu terjaring 28 pelanggar yang masa berlakunya sudah habis.

Novi menjelaskan, selain melakukan penindakan, pihaknya sekaligus



DIMAS MULLANA/JAWA POS

memberikan imbauan kepada para pengemudi agar tertib lalu lintas maupun tertib uji demi keamanan.

Kasi Pengawasan Pengendalian Lalu Lintas dan Angkutan Jalan Dishub Sidoarjo Widodo Wahyu

Trichahyo menuturkan, dengan gencarnya razia yang dilakukan, diharapkan angka kecelakaan bisa ditekan. "Ini kami gelar rutin. Berbeda-beda titik," ujarnya.

Terutama di titik jalan yang ramai

dilalui angkutan umum maupun barang. Widodo menyatakan, hasil lolos uji kir menjadi bukti bahwa kendaraan sudah layak jalan. Kendaraan yang tidak standar tidak akan lolos uji kir. (uzi/c14/any)

PASTIKAN SESUAI ATURAN: Kasi Pengawasan dan Pengendalian Dishub Sidoarjo Widodo Wahyu Trichahyo memeriksa kelengkapan dokumen kendaraan saat razia kir terhadap kendaraan angkutan umum dan barang di Jalan Raya Surabaya-Malang, Porong, kemarin.

Jawa Pos



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

✓ Razia Gabungan, Jaring 22 Angkutan Telat Uji Kir

SIDOARJO - Razia angkutan umum dan barang dilaksanakan Dinas Perhubungan (Dishub) Sidoarjo, Polresta Sidoarjo, dan TNI di Jalan Raya Porong kemarin (1/3). Hasilnya, 22 kendaraan terjaring.

Petugas melakukan pemeriksaan dan penindakan tilang buku uji kelayakan kendaraan (kir) bagi angkutan barang dan penumpang yang masa berlaku ujinya habis. Selain itu, penindakan tata cara muat bagi angkutan barang yang salah atau melebihi kapasitas dan pemeriksaan dokumen kartu pengawasan survei (KPS) trayek/pariwisata bagi angkutan penumpang. "Hasilnya, terjaring 22 kendaraan yang masa berlaku kirnya habis," terang Plt Kasi Pengendalian dan Operasional Dishub Sidoarjo Novianto Koesno.

Razia tersebut merupakan razia kedua pada tahun ini. Sebelumnya, pada 23 Februari razia gabungan berlangsung di Jalan Lingkar Timur di depan mal pelayanan publik (MPP). Saat itu terjaring 28 pelanggar yang masa berlaku uji kirnya sudah habis.

Novi menjelaskan, selain melakukan penindakan, pihaknya sekaligus



DIMAS MULLANA/JENIA POS

memberikan imbauan kepada para pengemudi agar tertib lalu lintas maupun tertib uji demi keamanan.

Kasi Pengawasan Pengendalian Lalu Lintas dan Angkutan Jalan Dishub Sidoarjo Widodo Wahyu

Trichahyo menuturkan, dengan gencarnya razia yang dilakukan, diharapkan angka kecelakaan bisa ditekan. "Ini kami gelar rutin. Berbeda-beda titik," ujarnya.

Terutama di titik jalan yang ramai

dilalui angkutan umum maupun barang. Widodo menyatakan, hasil lolos uji kir menjadi bukti bahwa kendaraan sudah layak jalan. Kendaraan yang tidak standar tidak akan lolos uji kir. (uzi/c14/any)

PASTIKAN SESUAI ATURAN: Kasi Pengawasan dan Pengendalian Dishub Sidoarjo Widodo Wahyu Trichahyo memeriksa kelengkapan dokumen kendaraan saat razia kir terhadap kendaraan angkutan umum dan barang di Jalan Raya Surabaya-Malang, Porong, kemarin.

DUTA

NEWS



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



DEDIK/DUTA

Bimtek Standarisasi Pelayanan serta Tata Kelola Administrasi Umum dan Keuangan di Perumdam Among Tirto.

Gelar Sosialisasi dan Bimtek

BATU - Peningkatan kompetensi Sumber Daya Manusia (SDM) sangat penting dalam menunjang pelayanan yang baik. Hal tersebut disampaikan Sekretaris Daerah Kota Batu, Zadim Effisiensi, saat membuka "Sosialisasi dan Bimtek Standarisasi Pelayanan serta Tata Kelola Administrasi Umum dan Keuangan di Perumdam Among Tirto", Rabu (1/3).

"Pemberian pemahaman kepada pegawai bisa dilakukan dengan peningkatan kompetensi SDM melalui diadakannya Bimtek," kata Zadim.

Sosialisasi dan Bimtek dapat memberikan stimulus untuk peningkatan kinerja, sehingga pegawai bisa memiliki kompetensi. Sekda juga menekankan sinergitas antar Perumdam Among Tirto dan pemerintah untuk peningkatan pelayanan kepada masyarakat.

"Peningkatan pelayanan pelanggan dan kepuasan, perlu dilakukan secara rutin untuk mengetahui progres kepuasan. Karena tidak ada kenaikan tarif, harus ada inovasi untuk mengejar pendapatan," imbuh Zadim.

Sementara itu, Direktur Perumdam Among Tirto, Edi Sunaedi, mengatakan, pihaknya akan terus melakukan berbagai inovasi dan peningkatan kompetensi pegawai untuk pelayanan kepada pelanggan.

"Kegiatan ini adalah kegiatan perdana. Kita perlu ada pembinaan seperti ini guna mendukung pelayanan kepada masyarakat," kata Edi.

Bimtek ini diikuti oleh seluruh pejabat dan pegawai Perumdam Among Tirto Kota Batu, dengan menghadirkan pembicara yaitu Kepala Bagian SDA dan Pembangunan Pemerintah Kota Batu. •dah

DUTA
MAGAZINE



22 Truk ODOL Terjaring Razia Aparat Gabungan

FORONG: Pulahan truk Over Dimension Over Loading (ODOL) terjaring razia aparat gabungan di Jalan Jaya Forong, Raha (13). Mereka berhasil terjaring razia aparat gabungan dari Dishub Sidoarjo, Polisi Militer (PM) dan anggota Satlantas Polresta Sidoarjo.

Razia gabungan yang dipimpin Dishub Sidoarjo itu merupakan kali kedua yang digelar pascapandemi. Tujuannya, menertibkan kendaraan angkutan, baik angkutan barang maupun penumpang. Seditiknyanya ada sekitar 25 personel gabungan yang diterjunkan.

"Kalau kami dari Dishub Sidoarjo sendiri ada 21 personel yang kami terjunkan. Ini razia kedua pascapandemi karena saat pandemi

• Ke Halaman 10

DIPERIKSA: Sejumlah petugas gabungan saat memeriksa kelengkapan surat kendaraan.

RADAR
SIDOARJO.ID

22 Truk ODOL...

kami vakum," ujar Kasi Pengawasan dan Pengendalian Dishub Sidoarjo Widodo Wahyu Tricahyo.

Sementara dari operasi yang digelar lebih dari satu jam tersebut, terdapat 22 pelanggar yang terjaring razia gabungan tersebut. Para pelanggar itu didominasi Truk ODOL

dan KIR yang mati. Para pelanggar tersebut disanksi tilang.

Menurut Widodo, para pelanggar tersebut memang membawa surat-surat kendaraan lengkap. Hanya saja, beberapa surat terutama buku KIR rata-rata mati. Para pelanggar nantinya wajib mengikuti sidang di pengadilan.

"Kalau untuk yang dimodifikasi

tersebut nanti buku KIR akan kami tahan. Selanjutnya kami wajibkan para pelanggar untuk melaksanakan uji KIR atau melakukan standarisasi kembali," bebernya.

Widodo berharap, para pengemudi truk ODOL tersebut bisa menyesuaikan kembali kendaraannya. Mulai dari bentuk dan jenis kendaraannya sesuai dengan aturan.

"Sehingga kecelakaan paparnya.

Anggota S arjo Aiptu An dalam razia tidak mel manual terh dirazia. "Se Dishub," ujar

RADAR
SIDOARJO.ID

SMAN 4 Jadi Rumah *Restorative Justice* Sekolah

Sidoarjo, Bhirawa

Upaya penyelesaian masalah, atau kasus hukum ringan yang menimpa peserta didik, semestinya tidak harus sampai ke ranah persidangan. Cukup bisa di mediasi diselesaikan oleh pihak-pihak terkait di lingkungan sekolah, sehingga kasusnya tidak sampai ke persidangan.

Oleh sebab itu pihak Provinsi Jawa Timur telah membentuk Rumah Restorative Justice Sekolah (RRJS), tingkat SMA, SMK dan SLB di 38 kabupaten/kota yang diluncurkan oleh Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa bersama Kajati Jatim Dr. Mia Amiati SH MH dan Kepala Dindik Jatim di pusatkan di SMKN 5 Surabaya, Rabu (1/3) kemarin.

Untuk wilayah Kabupaten Sidoarjo ditempatkan di SMA Negeri 4 Sidoarjo, ikut dalam launching secara virtual Perwakilan Kejaksaan Negeri Sidoarjo serta para kepala SMA, SMK dan SLB beserta jajaran dan guru-guru terkait, juga Komite Sekolah.

Usai ikut Launching secara virtual, Kasubi Penuntutan dan Eksekusi Pidum Kejaksaan Negeri Sidoarjo Faris Ramadhani menjelaskan kalau mekanisme kinerja RRJS ini akan kami koordinasikan lebih lanjut dengan para pi-

hak. Karena ini baru saja diluncurkan sehingga masih perlu lagi adanya koordinasi berkelanjutan.

Ia berharap, RRJS ini bisa mengakomodir permasalahan-permasalahan di peserta didik. Melihat seberapa berat kasusnya, sehingga tidak sampai ke persidangan atau pengadilan. Bahkan tidak sampai diajukan ke Pengadilan, cukup mediasi atau terselesaikan di sekolah. Sekarang ini banyak perkara-perkara yang notabene simple, bisa diselesaikan secara kekeluargaan, namun masih ada yang terjadi sampai ke ranah persidangan.

"Jika ada anak yang mempunyai kasus, terus sampai pada Kejaksaan atau Pengadilan rasanya sudah tidak nyaman. Oleh karena itu di RRJS inilah nantinya bisa mengakomodir menyelesaikan kasus anak-anak," tegasnya.

Kepala SMAN 4 Sidoarjo Dr. Imam Jawahir, M.Pd selaku tuan rumah juga berharap bahwa nantinya semua sekolah itu mempunyai RRJS. Namun kami masih menunggu dari pimpinan apakah memang tiap sekolah harus mempunyai RRJS masing-masing, ataukah berkumpul jadi satu. "Untuk sementara ini, RRJS Kabupaten Sidoarjo masih ditempatkan di SMAN 4 Sidoarjo," tegas Imam Jawahir. [ach.ina]



Pihak Kejar bersama para Kepala SMA, SMK dan SLB Sidoarjo sedang mengikuti launching secara virtual. ahmad suprayogibhirawa



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Ditambal Sulam Sebelum Acara 1 Abad NU, Sebulan Ini Jalan Pondok Jati Rusak Lagi



Sidoarjo, Pojok Kiri

Baru sekira sebulan dilakukan perbaikan dengan tambal sulam, Jalan menuju arah perumahan Pondok Jati kota Sidoarjo, mulai terlihat rusak dan berlubang. Kerusakan jalan mulai terlihat di depan ruko depan boulevard arah ke utara.

Kerusakan jalan mulai mendapat keluhan dari warga dan pengguna jalan. Terlebih, jalan tersebut

memang akses utama bagi warga sekitar. Bahkan, sebagai jalan alternative untuk mengurai kemacetan di kawasan GOR Delta Sidoarjo.

“Kemaren di tambal sebelum acara 1 abad NU, tetapi sudah sebulan ini jalannya kembali rusak,” ujar salah satu pengguna jalan, Ahmad, kepada pojok kiri.

Menurut dia, kerusakan jalan tersebut lantaran ter-

jangan air pada saat hujan turun. Sebab, jalan kabupaten itu ketika rusak hanya ditambal sulam.

“Kondisi jalan bisa dibilang cukup membahayakan. Apalagi jalan yang berlobang sangat dalam, sangat membahayakan bagi pengguna jalan terlebih lagi kendaraan bermotor,” imbuhnya.

Warga lain, Sholikin, mengatakan, seharusnya jalan tersebut segera diper-

baiki. Sebab, ditahun sebelumnya tak sedikit yang menjadi korban kecelakaan karena menghindari dari lubang – lubang jalan yang rusak.

“Baru sekira sebulan ditambal sulam sekarang sudah rusak lagi. Sebisa mungkin segera diperbaiki lagi dan tidak hanya tambal sulam, karena imi akses satu satunya untuk menghindari kemacetan,” saran warga yang lain. (Nang)

POJOK KIRI
KORAN RAKYAT



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



DIMAS MAULANA/JAWA POS

BERDIRI KOKOH: Warga melintas di dekat fondasi flyover Krian yang sudah terbangun kemarin.

Jalan Bawah Flyover Krian Bakal Dibuntu

Dimanfaatkan untuk UMKM

SIDOARJO – Saat ini fondasi *flyover* Krian sudah terbangun. Kemarin (1/3) petugas tampak menuntaskan pembangunan pilar penyangga *flyover*. Seiring dengan proses pembangunan tersebut, ornamen tambahan khas Sidoarjo disiapkan untuk mempercantik penampilannya.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum, Bina Marga, dan Sumber Daya Air (DPUBMSDA) Dwi Eko Saptono mengatakan, pembangunan *flyover* Krian sampai saat ini berjalan sesuai jadwal. Tidak ada kendala berarti.

"Sekarang masih proses pemasangan pilar dan *pile cap* jembatan," kata Dwi. Setelah pembangunan *pile cap* tuntas, pekerja bakal melanjutkan pembangunan *abutment*. Baru setelahnya, badan jalan dipasang.

Dwi menambahkan, meskipun dibangun pemerintah pusat, karakter bangunan bakal mencerminkan Sidoarjo. *Railing* atau pagar jembatan bakal dihias dengan gambar batik khas Sidoarjo. Lampu penerangan jalan yang ada di atas jembatan bakal didesain khusus menyerupai bentuk udang dan bandeng khas Sidoarjo. Tembok jembatan juga akan dihias dengan berbagai gambar

khas Sidoarjo. "Jadi tidak poloskan sekaligus jadi tempat untuk mengenalkan kekhasan Sidoarjo," jelasnya.

Dwi menyebut pemasangan ornamen-ornamen tersebut dilakukan pasca pembangunan *flyover* rampung. "Targetnya, Desember nanti sudah terbangun tuntas," ujarnya.

Nanti ada pengaturan lalu lintas baru saat *flyover* sudah terbangun. Jalan Kyai Mojo di ujung dekat rel bakal ditutup. Jalur perlintasan langsung (JPL) 64 Krian juga bakal ditutup. Artinya, seluruh pengendara dari Jalan Kyai Mojo ke Jalan Moh. Yamin atau sebaliknya akan dinaikkan

melewati *flyover* Krian. "Jalan di bawah sudah tidak digunakan lagi. Hanya mentok sampai rel," katanya. Jalan di bawah dibuntu. Dengan begitu, tidak akan ada lagi buka-tutup palang pintu kereta api di bawah karena sudah tidak digunakan lagi untuk melintas di atas rel. "Ditutup selamanya tepat di perlintasan kereta api," jelasnya.

Dwi menyebut dengan pembuntuan jalan itu, area pinggir jalan, termasuk di bawah *flyover* Krian, bisa dimanfaatkan sebagai spot ekonomi baru. "Bisa disiapkan untuk pelaku UMKM berjualan di bawahnya karena cukup luas," katanya. (uzi/c7/any)

Jawa Pos



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Bangkesbanpol Kabupaten Sidoarjo Berikan Bimtek Pemberdayaan Ormas Dan LSM

📅 2 March 2023 👤 Pelopor Wiratama



Pasuruan .PW- Menghadapi Pemilu tahun 2024 Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Sidoarjo adakan Bimbingan Teknis (Bimtek) Pemberdayaan Organisasi Massa (Ormas) dan Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) se-Kabupaten Sidoarjo, Rabu (1/3/2024).

Bimtek yang bertempat di Tunjungan Plaza Hotel Prigen Pasuruan selama dua hari yakni Rabu dan Kamis dibuka oleh Kepala Bangkesbanpol Kabupaten Sidoarjo Dr.Mustain Baladan, M.Pd.I dengan tema "Independensi Ormas/LSM Dalam Rangka Sukseskan Pemilu 2024".

